



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



ESTADO DE
MÉXICO
¡El poder de servir!

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0997/2023

Tultepec, Estado de México, 10 de octubre de 2023

RECUPERAN ELEMENTOS DE LA POLICÍA ESTATAL VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO

- *Un alertamiento emitido por el C5 de la SS permitió a los uniformados iniciar las labores en campo.*
- *Durante la intervención detuvieron a un hombre, por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.*

La oportuna atención a un alertamiento, permitió que policías de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaran un vehículo con reporte de robo; en la intervención, detuvieron a un hombre por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos de seguridad, cuando fueron requeridos por operadores del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para la localización de un automóvil marca Toyota, modelo RAV4, color gris, el cual fue detectado mediante cámaras de infraestructura estatal sobre la avenida José López Portillo, casi esquina con Recursos Hidráulicos, en la colonia Santiago Teyahualco.

De inmediato, con los datos recabados, los uniformados se trasladaron a la zona y observaron una unidad que coincidía con las características reportadas. Luego de darle alcance, las fuerzas de seguridad mediante comandos verbales le pidieron al conductor detener la marcha y al cotejar los datos con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que presentaba reporte de robo.

José "N" de 55 años edad no pudo acreditar la legal posesión, por lo que después de hacer saber los derechos que la ley consagra, fue trasladado a la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos con sede en Cuautitlán, donde se inició la carpeta de investigación para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



ESTADO DE
MÉXICO
¡El poder de servir!

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

